

62000000074817 0722

Isi 1 blister @ 10 kaplet

HALEON

# Panadol

## FLU&BATUK

### •Paracetamol •Phenylephrine HCl •Dextromethorphan HBr

## Untuk meredakan gejala flu dan batuk tidak berdahak



62000000074817 0722



Bacalah aturan pemakaian  
P No 1  
Ames Obat Keras



BPM RI



SIMPAN DALAM WADAH TERSTILUP RAJAT, DAN DI BAWAH 30°C.  
Jauhkan dari jangkauan anak-anak.  
No. Reg. DTL 1724596041.  
Diproduksi oleh:  
PT Sterling Products Indonesia, Jakarta, Indonesia.  
Trade Marks are owned by or licensed to the Halon group of companies.  
©2021 Halon group of companies or its licensor.

Tidak boleh diberikan pada penderita yang sedang atau akan mengonsumsi lain (misal: epinephrine, pseudoephedrine, phenylephrine), penderita tekanan darah tinggi berat, dan yang menderita penyakit ginjal atau hati.  
- Tidak boleh melebihi dosis yang dianjurkan.  
- Hati-hati terhadap tanda-tanda tekanan darah tinggi atau jantung berdebar, dan pusing.  
- Batuk dalam 3 hari gejala flu tidak berkurang, segera hubungi dokter atau unit pelayanan kesehatan.  
- Hindari penggunaan obat ini jika terjerap susah tidur, jantung berdebar, dan pusing.

Komposisi : setiap kaplet mengandung Paracetamol 500 mg, Phenylephrine HCl 5 mg, Dextromethorphan HBr 15 mg.  
Cara Obat : Sebagai analgesik anti-epetik, nasal dekonjestan, dan simtomatik, dan efektif untuk meredakan gejala-gejala flu seperti : demam, sakit kepala, hidung tersumbat, dan batuk tidak berdahak.  
Dosis dan Durasi Pakai : Dewasa : kaplet 3 setiap 4 jam, jangan melebihi 8 kaplet dalam tiap jam waktu 24 jam. Jantung dibarengi kaplet anak-anak tidak lebih dari 2 kaplet, kecuali atas petunjuk dokter.  
Peringatan dan Perhatian : Hati-hati dengan gejala-gejala seperti: hipersensitif, dan reaksi iritasi. Tidak dianjurkan pada penderita yang mengalami asma, riwayat penyakit paru-paru kronis, dan riwayat penyakit ginjal. Tidak dianjurkan pada penderita yang mengalami alkohol dapat dipercepat. Peringatan pada penderita yang mengalami asma dapat dipercepat. Peringatan risiko kerusakan ginjal hati: hati-hati untuk penderita dengan keadaan ginjal, diare, dan hipokalemia (kekurangan oksigen). Dapat menyebabkan dehidrasi dan pusing. Peringatan pada penderita yang mengalami asma dapat dipercepat. Peringatan pada penderita yang mengalami asma dapat dipercepat.  
Efek samping : Batuk kering, perasaan beres-beres, mual, muntah, dan gangguan pencernaan. Efek samping yang jarang terjadi: gangguan fungsi ginjal, gangguan fungsi hati, dan gangguan fungsi paru-paru. Hati-hati pada penderita yang mengalami asma dapat dipercepat. Peringatan pada penderita yang mengalami asma dapat dipercepat.  
Interaksi Obat : Penggunaan bersama antidepressan tipe penghambat monoamin oksidase (MAOI) dapat meningkatkan risiko hipersensitifitas.  
Kontraindikasi : Untuk Box Warning. Peringatan yang menghambat komponen obat ini. Beres dan jantung jantung gangguan fungsi hati yang berat, gangguan jantung, dan labirin meatus.



HFI, No. Bets, Tanggal Produksi, dan Batas Kedaluwarsa tertera di setiap blister